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Beitrag von „Oliver Twist“ vom 25. Juni 2006, 18:44

Ich hab auch keinen Unterschied gemacht, richtig! Und warum wir uns jetzt Gedanken drüber
machen? Weil Attekarien uns dazu veranlasst darüber zu sprechen! Am Besten finde ich ja jene
Personen, die sich hier ins Rampenlicht rücken, die sich selbst gern als Simulationsschwein
bezeichnen und auf simulatorische Fehler hinweisen etc. und dann in so einer Frage freizügig
umgehen.

Und übrigens Carmen, wenn du so weiter machst, ... *kopfschüttel* ... es reicht mir langsam!
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